

La XXVII Marcha del Grupo a Covadonga, este fin de semana

El Real Grupo de Cultura Covadonga celebrará su XXVII Marcha a Covadonga los días 11 y 12 de mayo. Los grupistas recorrerán los 76 kilómetros que separan el club de la basílica en dos etapas. El sábado caminarán 65 kilómetros hasta Cangas de Onís. El domingo, llegarán a Covadonga tras superar los últimos 11 kilómetros. Frente al Ayuntamiento de Cangas, actuará la sección de Coros y Danzas. Ya en la basílica, el abad oficiará una misa y procesionarán hasta la cueva. Como colofón, habrá una comida de hermandad.

El Santa Olaya lanza una oferta de empleo para socorristas

El Club de Natación Santa Olaya ha hecho pública una convocatoria de empleo para contratar socorristas y cubrir cuatro vacantes. Oferta una plaza a media jornada, mediante contrato indefinido; un puesto eventual a media jornada, para el servicio de socorrismo en el verano de 2019 -del 8 de junio al 15 de septiembre-, y otras dos plazas eventuales a jornada completa, también para cubrir la temporada estival.

«El 58% de las personas en paro de Gijón son mujeres», advierte la edil Ana Braña

El Instituto de la Mujer promueve el proyecto 'Empléate en igualdad' para gijonesas con dificultades a la hora de encontrar trabajo

:: MARLA NIETO

GIJÓN. Gijón ha sido elegido junto con otros 19 municipios para desarrollar el programa 'Empléate de la igualdad', promovido por el Instituto de la Mujer y para la Igualdad de Oportunidades con la colaboración del Ayuntamiento y del Ministerio del Interior. Según la concejala de Hacienda, Organización Municipal y Empleo, Ana Braña, «se trata de una iniciativa necesaria ya que el 58% de las personas que están en el paro en la ciudad son mujeres». El objetivo es «incrementar el empleo mejorando las expectativas y la calidad de vida de 25 mujeres con dificultades para la inserción laboral», explicó la dinamizadora del programa, Xana Reyes, durante el acto de presentación en el Centro Municipal Integrado de El Coto, al que



Presentación del programa de empleo para mujeres. :: J. PAÑEDA

también se quiso unir la jefa del departamento de Formación del Ayuntamiento, Teresa del Valle Villaró.

El proyecto está cofinanciado por el Fondo Social Europeo y consta de cuatro fases desarrolladas en nueve meses: «La primera es la de motivación, en la cual se llevarán a cabo una serie de talleres y sesiones grupales, así como visitas a empresas o proyectos de emprendimiento femenino. La segunda es de información y orientación para definir el perfil profesional de cada una. Y las dos últimas serán, por un lado, la formación para el empleo y, por otro, la búsqueda del mismo», explicó la dinamizadora.

La segunda es de información y orientación para definir el perfil profesional de cada una. Y las dos últimas serán, por un lado, la formación para el empleo y, por otro, la búsqueda del mismo», explicó la dinamizadora.

Medio millar de alumnos de diez centros impartirán hoy un concierto en la Laboral

:: MARLA NIETO

GIJÓN. El grupo de trabajo CBS-Astur nació de la iniciativa 'Crea la Banda Sonora de tu Vida', promovida por el Centro del Profesorado y de Recursos de Gijón Oriente. Se trata de un proyecto de innovación para la educación musical en las aulas. A través del programa de estrategias metodológicas intentaron desarrollar las habilidades «que subyacen en cada persona y que se pueden exteriorizar a través de la música». Dicho programa finaliza, tras cinco meses de aprendizaje, con un concierto que llevarán a cabo hoy en el teatro de La Laboral, en el que participarán diez centros con un total de quinientos veinte alumnos y más de cien profesores. Algunos de los objetivos que han procurado alcanzar con el proyecto a lo largo de las veinticinco horas de duración han sido, por un lado, convertir las clases en orquestas aplicando habilidades didácticas; generar ilusión y complementar el perfil del docente, así como desarrollar un proyecto colaborativo de música con la finalidad de sentirla, disfrutarla y compartirla.

¡hoy!

MENSAJEROS DE LA PAZ

CONCIERTO BENÉFICO ORGANIZADO POR EL GRUPO MSCLE Y CON LA COLABORACIÓN DANZA ASTURIAS

HOY MARTES SE CELEBRARÁ EL CITADO CONCIERTO SOLIDARIO EN EL TEATRO JOVELLANOS.

La entrada de 10 euros, que se puede adquirir en la taquilla del Teatro Jovellanos, será donada íntegramente a Mensajeros de la Paz. También se puede participar desde la fila cero, a través de la cuenta ES7000815155770002018603

El Teatro Jovellanos acoge a las 20.00 horas un concierto del grupo MSCLE cuya recaudación irá destinada a Mensajeros de la Paz para la promoción humana y social de los grupos más desfavorecidos de la sociedad.

El grupo MSCLE, formado por ejecutivos con vocación musical, lleva 10 años reuniéndose alrededor de una afición común y con base en la amistad. Con motivo de su décimo aniversario han grabado un DVD e iniciado conciertos solidarios llevando su música a teatros de diversas localidades asturianas.

Presidido por Margarita Collado, vicepresidenta de la Asociación Española contra el Cáncer en Asturias, y siendo su secretario Tomás Reinares, de la empresa Seresco, el grupo está formado por más de treinta profesionales, entre los que se encuentran médicos, magistrados, abogados, empresarios y funcionarios, ninguno de ellos profesional de la música.

El grupo, además de los cantantes, está formado por: Miguel Angel de Diego a los teclados, Luis de Diego a la guitarra, Cesar Formenti al piano y los cubanos Orestes Barbachán a la percusión y Mandela al trombón.

Se interpretarán 22 canciones de música ligera que harán las delicias del público asistente.

La danza se une también a este concierto a través del Ballet Danza Asturias; una cita cultural y solidaria de dos horas de disfrute, presentada por Laude García.

Gijón
Divertia